
 

 

 

 

 
 

                2018年 12月 18日（火）第 1660回 夜  例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇｢場所」：ルアンビル５F 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◇｢歌唱 クラブソング｣ 野崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           野崎会員                  松岡会場監督 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

      伊藤 和明様（茅ヶ崎 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



 

 

◇｢会長挨拶」 山本会長 

     先日札幌でガスへの引火爆発がありましたがそのことについて。 

     都市ガスもプロパンガスもにおいを付けていますが、今回のような消臭缶には匂いがない。 

     ガスは濃度が濃すぎると爆発しません。 

     爆発には濃度の下限と上限があり、下限近くの方が激しい爆発になります。 

     ガスの取扱には油断されませんように。 

     

       

  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

        会長 山本 泰然                幹事 湯山 文夫   

 

 ◇｢幹事報告｣ 湯山幹事 

      ガバナー通信が届いています。 

      アムダより冊子が届いています。 

      台北北門の会報が届いています。 

      その他、年末年始の他クラブ 例会について。 

  

 ◇｢諸事お祝い｣  

      山崎会員 結婚祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      これからも精進してがんばりたいとのコメントを戴きました。 

 

◇｢委員会報告｣ 

      小山会員より 2019年 1月 18日金曜日のロータリー情報研究会開催について 

      松井会員、小山会員がコーディネター 

 

 ◇｢その他報告｣ 

      特にありません。 

 

◇｢出席報告｣ 親睦委員会 

   一杉会員より 内容は事務局報告の通りです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   小山会員      

◇｢スマイル報告｣ 親睦委員会 

   小山会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

  

 

 ◇｢35周年実行委員会報告｣ 峯山実行委員長 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式典の流れについて松岡副実行委員長より説明あり 

        

      中央ロータリークラブだけで写真撮影をするので 17時 45分には会場に集合してください。 

      その後、18時 10分に開場します。 

 

      嵯峨野会員からも 17時 45分に会場に居てくださいとのお願いあり。 

       会費は 2月頭に引き落とし。現金は早めに事務局まで入金お願いします。 

 

      8日は 17時より同会場にて松江宍道湖 RCと姉妹クラブの再締結式あります。 

      現在のところ、18名いらっしゃる予定です。 



 

      本間会員より 1月 9日の台北北門 RC 都内観光についての説明あり。 

      9時 30分に京王プラザホテルに集合。 

      屋形船、築地、銀座、六本木にて花魁ショーの内容。 

  

      當間会員より 1月 9日の松江宍道湖 RC 都内観光の説明あり。 

      先方の要望としては、江戸前鰻を食べたい。浅草観光とのこと。 

 

      上野の美術館周辺、浅草散策を考えている。 

 

      峯山委員長より、まとまったら文書にて報告するとのこと。 

 

◇｢卓話 職業奉仕｣ 小山会員 

 

      長田会員より紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小山会員が代表を務める株式会社やまなか園について 

 

小山会員の自己紹介から始まり、会社のプロフィール 

造園業の直面する現状と問題。人材について。 

お話いただき、2018年に誕生したお子さんが社会人と 

してお仕事を引き継いでいって欲しいという思いを 

お話し戴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

｢点鐘｣ 山本会長      

以上 


